
Die SPD-Fraktion stellt den Antrag, dass die Verwaltung die Inhalte des städtebaulichen
Vertrages schnellstmöglich mit dem Projektentwickler verhandelt, um diesen daraufhin
entsprechend der Beschlüsse vom 02.02.2022 (Planungs- und Verkehrsausschuss) sowie
vom 15.02.2022 (Rat) dem Ausschuss oder dem Rat vorzulegen.


